

Weihnachtsgeschenke von der AXA

Schon seit vielen Jahren schenkt uns die AXA zu Weihnachten tolle Geschenke. Jede Klasse darf sich etwas wünschen und die Mitarbeiter*innen der AXA-Versicherung erfüllen diese Wünsche. Dieses Jahr durften wir, die Klasse S3a, die Geschenke abholen.

Sidad, Hayk, Medine, Katharina, Herr Kubera, Frau Wimmers und Frau Ewel sind am Freitag, den 13.12. mit dem blauen Schulbus nach Köln zur AXA gefahren. Die Gebäude der AXA waren sehr groß. Die Geschenke lagen alle unter einem schön geschmückten Tannenbaum. Zwei Mitarbeiterinnen der Aktion „AXA von Herz zu Herz“ begrüßten und zeigten uns die vielen Geschenke. Nachdem wir Fotos mit den Geschenken und den netten Mitarbeiterinnen gemacht haben, fuhren wir mit dem Aufzug zur Cafeteria. Dort haben wir Schüler Kakao getrunken und die Erwachsenen haben Kaffee getrunken.

Nachdem wir den Kakao ausgetrunken haben, bekam jedes Kind eine Tüte mit Schokolade, Bonbons und Mandarinen geschenkt.

Dann haben wir die vielen Geschenke geholt. Es waren so viele Geschenke, dass wir einen Teil der Geschenke in unseren Bus getan haben und den anderen Teil in das Auto von Frau Wimmers.

Mit den Geschenken sind wir zur Schule gefahren und haben die Geschenke unter den Weihnachtsbaum gelegt.

In der nächsten Woche haben wir unser Geschenk ausgepackt. Wir haben einen SodaStream und einen Stiftehalter geschenkt bekommen. Darüber haben wir uns sehr gefreut. Auch die anderen Klassen haben sich schon ihre Geschenke abgeholt und ausgepackt.

Vielen Dank liebe AXA, dass ihr uns jedes Jahr so tolle Geschenke macht!



